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Ata da 199ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos vinte e quatro dias do 

mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, conforme publicação em Diário Oficial, 

reuniram-se os integrantes do Conselho Municipal de Educação, de forma REMOTA, por meio 

de aplicativo específico, em cumprimento à seguinte ordem do dia: aprovação das atas das 

reuniões anteriores e assuntos gerais. Estiveram virtualmente presentes os Conselheiros: Maria 

Helena Marques, Sandyara Luiz, Denize De Simone Ferreira Miranda, Solange Mendes, 

Alexandre Thomaz Vieira, Ivanise Monfredini, Fábio Giordano, Fabiana Riveiro, Carlos 

Rogério Benjamin, Nelson Melchior Junior, Ana Beatriz Alves, Ligia Palumbo, João Rinaldo 

Zeferino de Oliveira, José Camelo da Cunha, Cristina Torquato e Cristina de Almeida Vida 

Madeira. Justificaram ausência: Rita Gisela, Cristina Fernandes Soares, Cristina Van Opstal. 

Elisabeth Tavares, Kátia Prado, Suzete Faustina dos Santos, Silvia Smolka e João Bosco 

Arantes. Convidado: Ana Claudia da Silva Félix. A Presidente deu início a reunião informando 

aos Conselheiros sobre a impossibilidade de leitura e aprovação das atas das reuniões anteriores, 

tendo em vista problemas técnicos que ocorreram com o computador utilizado para os registros 

dos documentos. Sendo assim, este item da pauta foi adiado para a próxima Reunião Ordinária. 

Prosseguindo, dentro dos assuntos gerais que serão tratados a Presidente informou quanto as 

indicações de representantes, que serão enviados pelas Secretarias Municipais, no entanto ainda 

restam a devolutiva de algumas Secretarias, estamos aguardando as indicações, tendo em vista 

que neste ano de 2021 metade dos representantes do CME serão renovadas, já temos a 

informação de quais Conselheiros permaneceram conosco e estão dentro da composição do 

coro. Esta informação é importante porque na nossa próxima Reunião Ordinária de março, já 

será a reunião em que faremos a eleição da nova Diretoria da Presidência e Vice-presidência e 

inclusive nesta reunião apresentaremos o balanço financeiro do conselho. Acrescento que não 

ocorreram gasto, tendo em vista todas as questões pandêmicas, no entanto é importante que os 

Conselheiros tenham ciência deste valor, inclusive nós já estamos agilizando o processo de 

superávit financeiro, que anualmente é realizado. Agora precisamos alinhar de que forma 

encaminharemos o processo de eleição, informo que houveram anos em que as inscrições foram 

encaminhadas por e-mail e como houve na última eleição, a apresentação foi feita em própria 

reunião. Então cabe aqui que os Conselheiros se manifestem sobre como vamos proceder o 

processo eletivo para a nova diretoria que se iniciará agora no mês de abril, visto que a eleição 

será no mês de março, e no mês de abril já será dado a posse aos novos membros e os 

encaminhamentos da reunião de abril já serão dados pela nova diretoria. Diante disso solicito 

que os Conselheiros se manifestem a respeito. Informo que de acordo com o regimento deste 

Conselho, a eleição para Diretoria poderá ser somente para titulares, não será possível que 

membros suplentes se candidatem. Nesta ocasião a Presidente foi questionada pela Conselheira 

Ligia Palumbo se haveriam candidatos e inclusive sugeriu que houvesse a manutenção da 

Diretoria. A Presidente esclareceu que não há indicações para a candidatura e frisou que não 

concorrerá à reeleição, sendo este assunto já informado anteriormente para o Colegiado. A 

Presidente atual permanecerá como representante do segmento Universidade, porém não como 

maneira administrativa junto a presidência. O Conselheiro Fábio Giordano lamentou pela não 

continuidade desta direção atual e acrescentou que todos os processos eleitorais ocorreram de 

maneira transparente, inclusive o último foi por aclamação, mas diante dos encaminhamentos, 

sugeriu que sejam enviados por e-mail ao CME as respectivas candidaturas. A Presidente então 

solicitou que haja a definição de prazo para recebimento das possíveis inscrições. Através do 

“chat” da reunião observou-se que a grande maioria concordou com a inscrição por e-mail. O 

Conselheiro Alexandre Thomaz indagou se haveria um tempo para os Conselheiros que se 

candidatarem teriam um tempo para apresentar propostas, ou seja, se esta apresentação seria na 

próxima Reunião Ordinária, ou haveria um tempo maior para esta apresentação. A Presidente 
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esclareceu que todo o de janeiro o PECIM foi apresentado em plenária ao Colegiado deste 

Conselho, sendo nesta plenária informado aos Conselheiros que, obedecendo os critérios 

definidos pelo MEC, que regem a implantação deste Programa, houve a definição da Unidade 

Escolar que atendesse estes requisitos. A partir desta definição a Secretaria Municipal de 

Educação – SEDUC e representação deste Conselho procedeu efetuou reunião de apresentação 

e esclarecimentos junto a Equipe Técnica desta Unidade Escolar. A Conselheira Maria Helena 

Marques aproveitou para frisar que a adesão deste Programa depende prioritariamente do aceite 

da Comunidade Escolar, desta forma não cabe unicamente a Equipe Gestora Escolar e tão pouco 

aos técnicos da Secretaria Municipal de Educação esta decisão final. Sequencialmente a 

Conselheira Maria Helena Marques informou nesta reunião com a Equipe Gestora da Unidade 

Escolar foram levantadas uma série de questionamentos a respeito das diretrizes que constam no 

Manual de implementação do PECIM (http://www.educacao.df.gov.br/wp-

conteudo/uploads/2019/11/ECIM_Final.pdf). Diante desta dúvida a SEDUC solicitou junto ao 

MEC o agendamento de reunião para os devidos esclarecimentos. O MEC atendeu a solicitação 

de disponibilizou técnicos do PECIM para que elucidassem estas dúvidas. A reunião com os 

técnicos do MEC ocorreu em 19 de fevereiro, sendo que nesta reunião além dos representantes 

da SEDUC também participaram representantes da Secretaria Municipal de Desenvolvimento, 

sendo estes representantes responsáveis por setores municipais que lidam diretamente com 

questões abordadas na essência do PECIM. Neste encontro os representantes do MEC 

esclareceram que infelizmente o Manual publicado contém conceitos equivocados e acrescentou 

que este documento será inteiramente refeito. Com base nestas informações a Conselheira Maria 

Helena Marques informou ao Colegiado que diante disto, a SEDUC aguardará esta 

reformulação para que seja possível retomar os devidos encaminhamentos. A Conselheira Maria 

Helena Marques aproveitou para divulgar ao Colegiado, o pronunciamento da técnica da MEC 

Sra. Vanessa que esclarece algumas questões no que se refere ao aporte financeiro do PECIM, 

informação que consta no Manual de diretrizes do PECIM e que também foi falado pelo 

Tenente Coimbra (MEC) em reunião anterior. A técnica do MEC esclareceu que as modalidades 

de atendimento do PECIM, sendo elas, o aporte financeiro, e ou, apoio técnico aos municípios 

já estão definidos e que se tratando do Município de Santos o que está estabelecido será o apoio 

técnico. A técnica do MEC acrescentou que o Termo de Adesão que formaliza os 

encaminhamentos burocráticos para implementação do PECIM somente será assinado após 

todos os procedimentos de consulta pública, que garantam o interesse da Comunidade Escolar. 

Finalizando a Conselheira Maria Helena Marques novamente enfatizou que neste momento a 

SEDUC aguarda a reformulação das diretrizes do PECIM. O Conselheiro Fábio Giordano, 

represente deste CME nas reuniões de esclarecimentos do PECIM, ratificou as considerações da 

Conselheira Maria Helena Marques e informou que os esclarecimentos apresentados pelos 

técnicos do MEC trouxeram boas impressões. O Conselheiro Fábio Giordano endossou a 

respeito do que foi dito pelo MEC no que se refere ao aporte financeiro para infraestrutura das 

escolas, que claramente não ocorrerá, e que para o Município de Santos será ofertado o apoio 

técnico, que serão entorno de 09 (profissionais) sendo estes Militares do Exército, custeados 

pelo MEC, que serão distribuídos para desempenhar funções nos seguintes segmentos, apoio 

administrativo junto a Secretaria da Unidade Escolar e outros dentro do contexto de inspetoria 

de alunos e demais, buscando a aplicação destes valores cívicos-militares. No entanto existem 

uma série de contra pontos dispostos no Manual do MEC, que inclusive foram levantados pelos 

próprios técnicos do MEC. Após a nova reestruturação deste manual, o Conselheiro Fábio 

Giordano disse que poderá ser uma perspectiva educacional interessante para o Município, 

desde que a comunidade aprove, finalizando a sua fala. A Presidente agradeceu pelas 

informações e acrescentou o papel deste Conselho no acompanhamento efetivo dos 

http://www.educacao.df.gov.br/wp-conteudo/uploads/2019/11/ECIM_Final.pdf
http://www.educacao.df.gov.br/wp-conteudo/uploads/2019/11/ECIM_Final.pdf
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encaminhamentos do referido Programa. Dando prosseguimento, a Presidente informou aos 

Conselheiros a respeito das medidas que serão adotas pela SEDUC no que diz respeito aos 

estágios nas Unidades Municipais de Educação. A presidente informou que houverão dois 

momentos de discussão, um em que se reuniram os membros da Câmara de Ensino Superior 

deste Conselho e outro em que o assunto foi apresentado em Reunião Extraordinária ao 

Colegiado. Após estes dois momentos, os Conselheiros aprovaram a continuidade do estágio 

das Unidades Escolares de forma remota. Sendo assim, a SEDUC, irá iniciar o atendimento as 

Universidades para indicação dos alunos que farão o estágio nas Unidades, provavelmente a 

partir do mês de março. No que diz respeito as Escolas Particulares, existem algumas Escolas 

que também estão disponibilizando para estágio, não só o remunerado, mas também para que 

alguns alunos possam realizar o estágio obrigatório também de maneira remota. A decisão para 

que os estágios obrigatórios sejam de maneira remota adotou-se com base no panorama atual 

das condições sanitárias, decorrentes da pandemia. Estas medidas viabilizam a formação destes 

profissionais e a integralização de seus cursos com a realização dos estágios. A Presidente 

perguntou se algum Conselheiro gostaria de fazer uso da palavra. O Conselheiro João Rinaldo 

demonstrou preocupação a respeito de uma provável manifestação em Santos, por parte dos 

professores da Rede Pública Municipal em virtude das condições sanitárias, e diante disso, 

gostaria de saber se como Conselho, poderíamos ouvir a outro lado também. Nós vimos que os 

órgãos, no caso a Prefeitura e os seus representantes, nós vimos que os protocolos que foram 

criados, porém em contra partida nós vimos um número de acontecimentos em função do 

COVID e esse movimento que se levanta amanhã, com participação coletiva em frente a 

Prefeitura, onde farão estes questionamentos por falta das condições sanitárias. Será que não 

seria interessante até para o próprio Conselho, nós ouvirmos para saber quais são as 

reinvindicações e as denúncias que falam sobre falta de equipamento, que por sinal compromete 

não só a vida dos professores, bem como todos aqueles que estão ligados a educação. A 

Presidente informou ao Conselheiro João Rinaldo que as Secretarias de Educação e de Saúde 

possivelmente estão abordando estas questões junto a categoria, mas de qualquer forma a sua 

colocação será posta para análise dos Conselheiros. A Sra. Ana Claudia da Silva Félix, solicitou 

o uso da palavra, sendo concedida imediatamente a Sra. Ana Claudia, Supervisora de Ensino da 

Rede Municipal de Santos, informou aos presentes os protocolos sanitários estão sendo 

obedecidos e rigorosamente seguidos, no que diz respeito as Unidades da Rede Municipal de 

Ensino de Santos. A Supervisora acrescentou que as intercorrências que surgem estão sendo 

devidamente investigados, e quanto aos equipamentos, todas as escolas estão equipadas com os 

materiais necessários para o seu funcionamento. A Supervisora disse que infelizmente o que 

ocorre com frequência é um descuido por parte pessoal, quanto ao cumprimento das medidas de 

preventivas, mas que as informações estão divulgadas e os equipamentos foram distribuídos. O 

Conselheiro João Rinaldo falou sobre o enquadramento técnico que deveria ser efetuado, com 

base em uma reunião recente com a uma empresa de Segurança do Trabalho, em que nesta 

ocasião foi dito que carecemos de capacitação quanto a utilização adequada destes 

equipamentos de prevenção ao contágio. O Conselheiro endossou sobre a manifestação que 

ocorrerá e enfatizou a causa, que se diz respeito a falta de diálogo para com a categoria. Na 

sequência o Conselheiro Nelson Melchior informa a respeito da qualidade dos equipamentos 

que são fornecidos pela Prefeitura, que inclusive existem relatos de professores e diretores a 

respeito. O Conselheiro disse que tem visitado as Unidades Escolares e garantiu no que se diz 

respeito a péssima qualidade dos equipamentos fornecidos. A Conselheira Maria Helena 

Marques esclareceu que a aquisição destes equipamentos de EPI’s seguiram os protocolos 

sanitários estabelecidos pelo Governo Estadual. Todo o plano de retomada das aulas foi 

validado de acordo com as diretrizes impostas também pelo Governo Federal. Quanto aos 



       
 

Rua São Paulo, 40 A – Santos / SP – CEP: 11075-330 –Tel: (13) 3228-3729 

cme@santos.sp.gov.br 

145 

146 

147 

148 

149 

150 

151 

152 

153 

154 

155 

156 

157 

158 

159 

160 

161 

162 

163 

164 

165 

166 

167 

168 

169 

170 

171 

172 

173 

174 

175 

176 

177 

178 

179 

180 

181 

protocolos sanitários, especificamente com relação ao distanciamento, a SEDUC tem 

acompanhado rigorosamente o cumprimento desta medida preventiva. A Conselheira Maria 

Helena Marques fez a seguinte colocação: “A melhor formação para o aluno e o que mais 

protege este nosso aluno ou adolescente é a educação, e que não será somente uma vacina que 

salvará a humanidade, mas sim as atitudes. A falta de limites e utilização inadequada dos 

equipamentos (EPI's) não ocorre por parte das crianças, mas sim dos adultos, e estes adultos 

tem dado um péssimo exemplo para as nossas crianças, raramente vocês vão observar dentro 

de nossas Unidades Escolares, crianças utilizando a máscara com nariz ou com o queixo de 

fora, agora se vocês forem na padaria, na farmácia, em qualquer lugar que seja, não tenho 

dúvida que haverá um adulto usando a máscara de forma inadequada, e por muitas vezes com 

uma criança do seu lado”. Finalizando a Conselheira Maria Helena Marques falou que 

devemos viabilizar para que a educação possa continuar sendo um direito, e que possamos unir 

forças para viabilizar e manter as escolas abertas, assim estaremos garantindo este direito ao 

aluno. A Conselheira Fabiana Riveiro informou que segundo consta no informativo do sindicato 

que ela mesma recebeu, se diz respeito a abertura das escolas sem a questão da vacina e dentro 

outras questões pedagógicas, e que não diz nada com relação aos equipamentos de EPI. Com 

relação a qualidade dos equipamentos, a Conselheira enfatizou que estes materiais foram 

devidamente aprovados pelos órgãos competentes, e acrescentou que não há registros de 

reclamações registradas formalmente por parte dos servidores a respeito. O Conselheiro João 

Rinaldo reconheceu este cuidado por parte da SEDUC, no entanto existe uma preocupação 

maior por parte das Entidades Conveniadas e também com relação as Escolas Particulares no 

que diz respeito ao acompanhamento das condições de saúde destes profissionais, que estes 

sistemas carecem de avaliações especificas periodicamente. O Conselheiro Nelson Melchior 

enfatizou que entende que os equipamentos EPIs, mesmo que haja a aprovação destes órgãos 

competentes, o que tem sido observado, constato e relatado pelos profissionais da linha de 

frente é sobre a péssima qualidade deste equipamento. A Conselheira Maria Helena Marques 

solicitou ao Conselheiro Nelson Melchior que pontue qual equipamento e comunique, desta 

forma poderíamos avaliar pontualmente. O Conselheiro João Rinaldo sugeriu que a SEDUC 

faça contato com o representante que forneceu estes equipamentos para que haja um melhor 

conhecimento a respeito destes equipamentos. A Presidente solicitou que estas questões sejam 

acompanhadas pelos Conselheiros, e caso surja necessidade, poderíamos agendar uma Reunião 

Extraordinária para tratarmos sobre estes assuntos. A Presidente do CME ofereceu a palavra aos 

presentes para que estes se colocassem e nada mais havendo a tratar, a senhora presidente 

agradeceu a presença de todos, e encerrou a reunião já convocando para próxima reunião 

ordinária a ser realizada em 17 de março. Acrescento conforme (ANEXO 01) a conversação 

registrada no “chat” desta reunião A presente Ata segue assinada por mim Álvaro Luiz Possani 

Marques e pela senhora presidente Eva Cristina de Carvalho Souza Mendes, se conforme. 
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00:03:38.932,00:03:41.932 

Maria Helena Marques: Boa tarde! Maria Helena Marques - SEDUC 

 

00:06:15.482,00:06:18.482 

Ana Felix: Boa tarde! SE Ana Claudia Felix 

 

00:11:21.194,00:11:24.194 

Sandyara Luiz: Concordo com a inscrição por e-mail 

 

00:11:34.753,00:11:37.753 

Denize De Simone Ferreira Miranda: Inscrição por e-mail 

 

00:11:36.664,00:11:39.664 

Maria Helena Marques: Concordo: inscrição por e-mail 

 

00:11:47.267,00:11:50.267 

Solange Mendes: Concordo inscrição por e-mail 

 

00:11:53.755,00:11:56.755 

Alexandre Thomaz Vieira: Concordo com a inscrição por email 

 

00:11:59.849,00:12:02.849 

Ivanise Monfredini: Concordo: inscrição or e-mail 

 

00:12:02.094,00:12:05.094 

Fabio Giordano: Inscrição por e mail 

 

00:12:20.591,00:12:23.591 

Fabiana Riveiro: Inscriçao por e mail. Sim 

 

00:12:20.852,00:12:23.852 

Alexandre Thomaz Vieira: Sim 

 

00:12:20.914,00:12:23.914 

Ivanise Monfredini: sim 

 

00:12:21.403,00:12:24.403 

Rogério Benjamim: Sim 

 

00:12:22.722,00:12:25.722 

Sandyara Luiz: Sim 

 

00:12:24.168,00:12:27.168 

Solange Mendes: sim 
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00:12:25.164,00:12:28.164 

Nelson Melchior Junior: Sim 

 

00:12:25.971,00:12:28.971 

Denize De Simone Ferreira Miranda: Sim 

 

00:12:29.075,00:12:32.075 

Ana Beatriz Alves: sim 

 

00:12:33.957,00:12:36.957 

Li Palumbo: Inscrição por email 

 

00:12:35.392,00:12:38.392 

Fabio Giordano: Sim por e mail 

 

00:12:37.652,00:12:40.652 

joão rinaldo zeferino de oliveira zeferino: SINPRO JOÃO SIM 

 

00:12:43.741,00:12:46.741 

JOSÉ CAMELO DA CUNHA: Sim por email 

 

00:16:04.582,00:16:07.582 

Maria Helena Marques: Sim! Concordo com as datas 

 

00:16:11.662,00:16:14.662 

Fabiana Riveiro: Concordo. Inscriçoes ate 8/3 

 

00:16:12.195,00:16:15.195 

Ivanise Monfredini: sim 

 

00:16:13.944,00:16:16.944 

Li Palumbo: De acordo 

 

00:16:15.563,00:16:18.563 

Ivanise Monfredini: concordo 

 

00:16:20.362,00:16:23.362 

Nelson Melchior Junior: Sim... 

 

00:16:20.922,00:16:23.922 

Solange Mendes: m 

 

00:16:23.772,00:16:26.772 

JOSÉ CAMELO DA CUNHA: De acordo 

 

00:16:24.595,00:16:27.595 

Solange Mendes: sim 
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00:16:24.961,00:16:27.961 

Sandyara Luiz: Ok 

 

00:16:25.572,00:16:28.572 

Fabio Giordano: Sim concordo com as datas 

 

00:16:28.367,00:16:31.367 

Alexandre Thomaz Vieira: Centro 

 

00:16:36.369,00:16:39.369 

Denize De Simone Ferreira Miranda: Concordo 

 

00:16:37.767,00:16:40.767 

Alexandre Thomaz Vieira: Concordo com as datas 

 

00:16:39.662,00:16:42.662 

joão rinaldo zeferino de oliveira zeferino: JOÃO SINPRO DE ACORDO 

 

00:18:07.591,00:18:10.591 

Sandyara Luiz: Concordo que seja mantido da maneira com que já acontece 

 

00:18:27.607,00:18:30.607 

Solange Mendes: Permanecer 

 

00:18:29.430,00:18:32.430 

Maria Helena Marques: Concordo com a manutenção do formato atual 

 

00:18:36.111,00:18:39.111 

JOSÉ CAMELO DA CUNHA: Permanecer 

 

00:18:40.452,00:18:43.452 

Denize De Simone Ferreira Miranda: Permanece 

 

00:18:47.336,00:18:50.336 

Fabio Giordano: Permanecer com as duas representatividades 

 

00:18:56.688,00:18:59.688 

Li Palumbo: Manter a manutenção 

 

00:19:08.051,00:19:11.051 

Alexandre Thomaz Vieira: Concordo com as duas representatividades 

 

00:19:09.170,00:19:12.170 

joão rinaldo zeferino de oliveira zeferino: JOÃO SINPRO CONCORDO QUE SE 

MANTENHA O FORMATO ATUAL 
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00:19:25.961,00:19:28.961 

Nelson Melchior Junior: Creio que melhor mantermos o formato. 

 

00:43:07.309,00:43:10.309 

Nelson Melchior Junior: Obrigado pela informação Eva. 

 

00:54:35.822,00:54:38.822 

Fabiana Riveiro: Perfeito, Ana 

 

00:55:02.525,00:55:05.525 

Maria Helena Marques: Obrigada, Ana! Colocação perfeita 

 

00:58:06.866,00:58:09.866 

Maria Helena Marques: Todos os protocolos são seguidos com o rigor exigido pela Saúde 

 

01:03:07.302,01:03:10.302 

Fabiana Riveiro: E testados 

 

01:12:41.376,01:12:44.376 

Fabiana Riveiro: Lembrando q as subvencionadas ja estao a alguns meses atendendo no 

presencial 

 

01:15:09.652,01:15:12.652 

Fabiana Riveiro: Nao desista nunca! 

 

01:22:44.186,01:22:47.186 

sefep santos: boa tarde, Cristina Torquato - Sefep 

 

01:24:45.556,01:24:48.556 

Maria Helena Marques: Sim 

 

01:26:03.261,01:26:06.261 

Ivanise Monfredini: Evae colegas terei que sair nesse momento. Boa tarde a todos 

 

01:27:19.361,01:27:22.361 

Álvaro Luiz Possani Marques: somente estes do Grupo do CME 

 

01:27:45.239,01:27:48.239 

Álvaro Luiz Possani Marques: joão solicitou primeiro 

 

01:33:41.573,01:33:44.573 

Nelson Melchior Junior: Boa tarde a todos. 

 

01:34:48.582,01:34:51.582 

Álvaro Luiz Possani Marques: pode deixar 
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01:35:04.264,01:35:07.264 

Fabio Giordano: Boa tarde e uma excelente semana aos colegas do CME 

 

01:35:08.070,01:35:11.070 

Maria Helena Marques: Muito obrigada, Eva! 

 

01:35:32.509,01:35:35.509 

Maria Helena Marques: Grande abraço, conselheiros e conselheiras 

 

01:35:34.109,01:35:37.109 

Luiz Madeira: Eu que agradeço, Eva!! 

 

01:35:35.647,01:35:38.647 

Fabiana Riveiro: Bom fim de tarde a todos 

 

01:35:46.765,01:35:49.765 

Solange Mendes: Boa tarde, excelente semana. 

 

01:36:08.946,01:36:11.946 

Luiz Madeira: Desculpa continuar com o nome do meu marido. Estou com dificuldade de 

mudar 

 

01:36:09.233,01:36:12.233 

JOSÉ CAMELO DA CUNHA: Eva parabéns pela condução da reunião, gradeço o seu 

empenho. 

 

01:36:15.320,01:36:18.320 

Sandyara Luiz: Boa tarde a todos!! Muito obrigada Eva e demais conselheiros. 

 

01:36:18.048,01:36:21.048 

Luiz Madeira: Boa tarde 

 

01:36:21.673,01:36:24.673 

Álvaro Luiz Possani Marques: simmm 

 

01:36:24.514,01:36:27.514 

Álvaro Luiz Possani Marques: tudo gravado 

 

01:36:24.670,01:36:27.670 

Luiz Madeira: Boa tarde a todos 

 

01:36:41.468,01:36:44.468 

Ana Felix: Boa tarde! 

 

01:36:48.696,01:36:51.696 

Li Palumbo: Boa tarde a todos! 

 


